

mené ta fille ; tu as eu raison. Il ne faut jamais mener sa fille au théâtre, disons-le une fois pour toutes. Ce n'est pas seulement l'œuvre qui est immorale, c'est le lieu. Partout où l'on constate l'homme, il y a une nudité qu'il ne faut pas mettre devant tous les regards ; et le théâtre ne vit que de cette constatation. Nous avons à nous dire là, entre grandes personnes, à qui la vie réelle en a déjà appris long, nous avons à nous dire des choses que les vierges ne doivent pas entendre. Finissons-en donc avec l'hypocrisie de ce mot : *c'est immoral*, qui ne saurait s'adresser à nous ; et sachons bien que le théâtre étant la peinture ou la satire des passions et des mœurs, il ne peut jamais être qu'immoral, les passions et les mœurs moyennes étant toujours immorales elles-mêmes. ”

Nous n'ajouterons rien à un tel jugement signé d'un tel nom ; il nous suffira de le signaler aux directeurs de conscience, aux pères et aux mères de famille, à tous ceux qui ont charge d'âmes.

Si de l'aveu de Dumas *le théâtre ne peut être qu'immoral* ; si l'on voit et si l'on dit en ce mauvais lieu des choses que les vierges ne doivent ni regarder ni entendre ; si enfin il ne faut jamais y mener sa fille ; n'est-il pas évident que ce plaisir suspect est incompatible avec une vie pieuse et avec l'austérité de la morale chrétienne !

La démonstration est péremptoire. Dumas nous la donne avec une compétence qu'il serait difficile de récuser.

Apostolat de la Priere

Intention générale pour le mois d'août 1902

Approuvée et bénie par Léon XIII

La vertu d'espérance

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur Immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens au lieu de se laisser aller au découragement, réveillent leur espérance et leur générosité.

Résolution pratique : Lutter contre le découragement en soi-même et chez les autres.